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          Данная работа посвящена исследованию методов управления системы ветрогенератора с возникновением в ней хаотической динамики. 1) Изучение работы установки ветрогенератора; 2) Сравнение систем управления током генератора; 3) Разработка управления моделью дробного порядка; 4) Построение имитационной модели ветрогенератора для рассмотрения работы управления. В данной работы были рассмотрены методы для управления системой ветрогенератора. Рассмотрены такие подсистемы как: ветряк, генератор, синхронный генератор с постоянными магнитами. При рассмотрении были объяснены основные принципы для систем управления током в генераторе системы ветрогенератора. Анализ методов управления позволил выбрать наиболее подходящий для нашей системы, чтобы подавить хаотические колебание внутри системы.  Одним из ключевых параметров, влияющих на эффективность ветрогенератора, является управление генератором. Было исследовано управление моделью синхронного генератора с постоянными магнитами с помощью метода адаптивного управления. Проведены исследования свойств модели, такие как собственные значения, показатели Ляпунова, бифуркация и бикогерентность. В данной работе удалось построить модели для подсистем ветрогенератора и на их основании разработать модель ветрогенератора. Произведенные расчеты позволили рассмотреть все переходные процессы в системе ветрогенератора и по полученным данным вычислить необходимые результаты тестирования.
        

        
          The topic of graduate qualification work is "Construction of a simulation model for the study of the chaotic dynamics of a wind turbine". This paper is devoted to the study of wind turbine system control methods with the appearance of chaotic dynamics in it. 1) Studying the operation of the wind turbine installation; 2) Comparison of generator current control systems; 3) Development of generator current control; 4) Building a simulation model of a wind turbine to consider the operation of the regulator. This paper examines methods for controlling the wind turbine system. Such subsystems as windmill, generator, synchronous generator with permanent magnets are considered. In considering, the basic principles for the current control systems in the generator of the wind turbine system are explained. The analysis of control methods enabled to choose the most suitable one for our system in order to suppress chaotic oscillations within the system. One of the key parameters affecting the efficiency of a wind turbine is the generator control. The control of a model of a synchronous generator with permanent magnets is studied using the adaptive control method. The characteristics of the model such as eigenvalues, Lyapunov exponents, bifurcation and bicoherence have been investigated. In this paper, it was succeeded to build the models for the subsystems of the wind turbine and, on their basis, develop a model of the last one. The calculations allowed to consider all transition processes in the wind turbine system and, using the data obtained, calculate the necessary test results.
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